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研修会の概要
１ テーマ Zoomでお茶会を開催できるようにしよう
２ 主催 川崎北高校PTA成人委員会
３ 日時 令和３年7月3日（土）10時から12時
４ 場所 川崎北高校教室
５ 対象 本校PTA会員 （最終参加人数25名）
６ 講師 川崎北高等学校 校長 柴田 功
７ 内容 ①スマートフォンでZoom会議にゲスト参加する

②PCでZoom会議にゲストとして参加する
③ホストとして会議を開催し、友人を招待する
④画面共有、バーチャル背景、チャット機能、
印象を良くする環境づくりなど

Zoomでリモートお茶会を開催できるようにしよう！

本校は令和2年度当初からクラウドサービスを活用したオンライン授業に着手し、コロナ禍であっても生徒の学び
を継続できるようにいち早く取り組んできました。こうした中、PTA活動も対面での会議だけでなく、効率よくリモー
トでも会議ができるようにすることを目的として、本校PTA成人委員会が「Zoomでお茶会を開催できるようにし
よう！」という研修会を企画しました。その概要を報告します。

研修会の感想（抜粋） （参加者25名、大変満足64.3％、満足35.7％でした）
■今日の講習会、楽しく参加させて頂きました。アナログな私が携帯からZOOMに参加が出来て嬉しかったです。
招待される側ではなく、する側になれるように進化したいと思いました！
■パソコン音痴の私でしたが、チャットまでいけました！今度はホストになって皆さんを招待できるようになりたいです。
あと、顔面補正もやってみたいです笑
■校長先生、ありがとうございました！zoomは普段なかなか使ってみる機会がなく、面倒で難しいと思い込んでいましたが、
今日の講習会で使ってみたいという気持ちに変わりました。とても楽しかったです。

■はじめてzoomを使いました。全くわからないところからでしたが、とてもわかりやすく教えていただき楽しい講習会となりまし
た。ありがとうございました。

■zoomの使い方以外にも小道具の紹介などもして頂き、とても参考になりました。今後はこういったアプリなどをうまく活用
し、友人とのオンライン飲み会やPTA活動の効率UPに繋げていきたいと思います。

■テレビや話では色々と聞いていたのですが、実際自分が経験してみて、思っていたより楽しめました。校長先生の説明も
わかりやすかったです。

■Zoomは子どもの習い事で使ったことはありましたが、自分のためには使ったことがなかったので、使い方をおしえていただい
てZoomがとても身近なものになりました。パソコンも一人一台ご用意いただき、とてもありがたかったです。これからZoom
をもっと自分の生活に取り入れていけるといいなぁと思っています。

■柴田先生がとても細かく親身に教えて下さりとても参考になりました。先生の人柄にも触れる機会になり、大変有意義な
時間でした。どうもありがとうございました。

研修会の様子
〇 参加された保護者の皆さんは、リモート会
議などの経験がほとんどなく、いつかは自分も
やってみたいと思っていた方が大半でした。

〇 最初は校長から保護者にZoom会議の
参加を招待し、スマートフォンで参加する体
験をしましたが、この段階でも大盛り上がりで、
互いに手を振ったり、そのまま隣の教室に移
動してみたりと、リモート会議の面白さを試し
ていました。

〇 最後は、半数くらいの方が自分がホストに
なって友人を招待し、リモートお茶会を企画
できるようになりました。

〇 PC版のZoomにある「外見補正機能」に
関心が高く、PCを買いたくなったという感想が
寄せられました。

まず各自のスマートフォンでゲスト参加

参加者は距離を保って着席 本研修の流れを説明

照明による印象の違いを実演 リングライトを使うと好印象に


